



Fitch Ratings modifica la perspectiva de Cozumel a positiva

Cozumel, Quintana Roo a 06 de agosto de 2019. El Presidente Municipal, Pedro Joaquín Delbouis, subrayó hoy que, gracias al buen manejo de las finanzas municipales, al orden y la responsabilidad en el control en el gasto, la agencia calificadora internacional Fitch Ratings ratificó la calificación BB+(mex) y modificó la perspectiva de Cozumel, de estable a positiva con base en el análisis de las finanzas públicas municipales que abarcó desde el inicio de la presente administración al mes de marzo de 2019. Es decir, que en 6 meses, el municipio registró una mejora en cuanto a su desempeño financiero y administrativo.

“El orden y la responsabilidad financiera son primordiales para fortalecer las finanzas públicas. Bajo esa visión se trabaja y como resultado, hoy obtenemos una perspectiva positiva, producto de la generación de ingresos propios adicionales debido a los esfuerzos hechos en el primer trimestre de este año en materia de recaudación propia, las mejoras en la operación y desempeño presupuestal, entre otras acciones”, afirmó Pedro Joaquín.

En ese sentido, el Tesorero Municipal, Hilario Gutiérrez Valasis, señaló que la modificación de la perspectiva, de estable a positiva, que otorga Fitch Ratings, es importante para el Municipio de Cozumel porque reconoce su fortalecimiento financiero, su eficiencia recaudadora y un gasto apegado al presupuesto que genera ahorro interno y más estabilidad.

“Son buenas noticias. La perspectiva positiva indica que la calificación que tenemos podría mejorar en un futuro próximo si continuamos fortaleciendo la recaudación de ingresos propios y mantenemos el gasto de acuerdo a lo planeado y presupuestado. La tendencia a la baja en el nivel de endeudamiento a largo plazo, la mejora en la posición de liquidez y otros indicadores de sostenibilidad servirán para apoyar la mejora crediticia de nuestro municipio”, puntualizó Gutiérrez Valasis.

Cabe mencionar que esta nueva perspectiva reafirma que la presente administración impulsa estrategias en beneficio de la Hacienda Pública y Municipal, misma que plantea mayor certeza para los actuales inversionistas y nuevos capitales, que tienen un panorama favorable para poner en marcha proyectos en beneficio de la comunidad, generar empleos y en consecuencia, fomentar un incremento en la recaudación que se traducirá en mayor seguridad para la ciudadanía, servicios de calidad, rescate de espacios públicos y programas sociales, entre otras cosas.